

## México se consolida como destino para inversiones: EPN

Escrito por comunicado

Domingo 11 de Junio de 2017 22:37

---



Ciudad de México, 11 de Junio 2017.- Al encabezar hoy el Foro Empresarial “Alemania y México: Socios en el Camino Hacia la Industria 4.0 y la Formación Dual 4.0”, junto con la Canciller Federal de Alemania, Angela Merkel, el Presidente Enrique Peña Nieto afirmó que con las trece Reformas Estructurales concretadas “y con el fuerte impulso de infraestructura en todo el país, México sigue consolidándose como un importante destino para las inversiones”.

Resaltó que así lo demuestra la cifra de Inversión Extranjera Directa acumulada. “En lo que va de esta Administración, poco más de cuatro años y medio, de enero de 2013 a marzo de 2017, se ha registrado la llegada de más de 144 mil millones de dólares. Esto es, para darle un contexto, 52% más que la registrada en el mismo periodo de la Administración anterior”, añadió.

El Primer Mandatario subrayó que “México continuará promoviendo y defendiendo el libre comercio. Esa será nuestra guía en todas nuestras negociaciones comerciales, incluyendo las que estamos llevando a cabo con la Unión Europea y con América del Norte”.

Reiteró que en estas negociaciones “México protegerá por igual las inversiones nacionales como las extranjeras; protegeremos a los inversionistas que le han aportado a México”.

En el Foro, realizado en el marco de la Visita Oficial de la Canciller Merkel a México, el Titular del Ejecutivo Federal destacó que “en el mundo actual, marcado por la incertidumbre, los

## **México se consolida como destino para inversiones: EPN**

Escrito por comunicado

Domingo 11 de Junio de 2017 22:37

---

países deben trabajar de la mano”. En este momento, agregó, “Alemania y México tienen una sólida relación basada en la amistad y el entendimiento, lo mismo que en un amplio y creciente intercambio económico”.

Dijo que “el tamaño y dinamismo de la economía alemana, aunado al entorno de estabilidad macro y el proceso transformador que está viviendo México, es y será una combinación ganadora en los siguientes años”.

Apuntó que “los principios alemanes de dedicación al trabajo, el valor de la educación y la productividad como camino hacia el bienestar de la sociedad, son el espejo en el cual muchas naciones se deben mirar”.

“En México así lo hemos hecho. En 2012 comenzamos un inédito, necesario y profundo proceso de transformación para detonar el potencial de nuestro país. Gracias a la suma de esfuerzos, entre todos los mexicanos logramos concretar trece Reformas Estructurales que amplían los derechos de las personas, fortalecen nuestro régimen institucional, y permitirán acelerar nuestro crecimiento económico en los siguientes años”, señaló.

El Presidente Peña Nieto expresó que “Alemania y México son naciones amigas, dos economías que se complementan hacia un futuro de prosperidad compartida”.

“La Visita de la Canciller Angela Merkel, así como del grupo de empresarios que la acompañan, confirma el buen momento de nuestra relación bilateral”, puntualizó.